

La I Guerra Civil Mundial

*José Luis Cano Gil**
junio de 2021

¿Por qué no llamar a lo que estamos sufriendo la Primera Guerra Civil Mundial (I GCM)? Antiguamente, las guerras civiles eran entre facciones de un mismo estado, y las armas empleadas eran los ejércitos, es decir, la gente contra la gente.

Hoy la guerra civil es del estado unido contra su propia sociedad, usando de nuevo a la gente contra la gente. Pero esta vez ya no se la organiza en forma de ejércitos, sino de "colectivos" entrenados (como antes) para odiar, cuyo fin ya no es matar cuerpos (que es caro y sucio), sino almas (por un mundo robótico). El objetivo es, como siempre, modificar la sociedad en provecho de las élites. Y esta guerra civil está sucediendo en todo el planeta.

Se trata, en efecto, de una maldita, despreciable y suicida guerra civil. La I GCM, quizá la peor y definitiva antes de la psicopatización global. Más vale que despertemos mientras aún nos quede tiempo.

*Psicoterapeuta

<https://ecotropia.noblogs.org/2021/06/5380/>